

## L'organisation de la recherche scientifique et technique sur les pêches maritimes en Iran



Les ressources du golfe Persique font l'objet depuis de nombreuses années, d'une exploitation importante de la part de l'Iran, basée principalement sur la richesse de ses côtes en crevettes. Afin de rentabiliser au mieux ces ressources, lesquelles, traditionnellement, faisaient naguère l'objet d'une activité essentiellement artisanale, la pêche a été depuis peu organisée sur une échelle industrielle par la Société des Pêcheries du Sud (1) qui exerce son activité dans le golfe Persique et la Mer d'Oman.

**Auteurs du document :** Allain, Charles, Abbes, Rene, Leroy, Claude

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, FAUNE

**Date :** 1976

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00046/15727/13129.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00046/15727/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/l-organisation-de-la-recherche-scientifique-et-technique-sur-les-peches-maritimes-en-iran0>

Evaluer cette notice: